

2019年 年頭の挨拶

旧年中はご愛顧を賜わり厚く御礼申し上げます。

昨年は2018年初頭の挨拶にて アクセル全開の
トップギアにて 攻める一年にしたい。とスローガンに走り続けた1年であり、おかげさまで
多方面におけるイベントなどの獲得、そして地方における支店等も置ける1年になりました。

しかしながら、当社は まだまだ発展途上の企業です。
頑張った。と己で評価することではなく 世間から評価されて初めて一流の企業になる。
と自負しております。

私たちは まだまだ立ち止まる事も満足する事の出来ない企業です。

現状に満足せず、新しい事を見出し 一流企業には真似できない軽快なステップを踏み
固定観念を排除し、奇想天外な発想が出来、危機に直面しても臆することなく
この状況をチャンスととらえ行動出来る柔軟な企業である事を全社員に徹底させ
全身全霊でまい進してまいります。

お世話になってる企業様との絆、人と人との絆 そして感謝の心を忘れない。は当然の事
社員は大切な家族として 全社員が幸せだと感じる企業である事を前年以上に強化致します。

また、家督総代として信念。
先代から受け継がれた家名・企業を命をかけて守る事。

藤栄ホールディングスグループが世間の皆様から認知され、そして感謝されるような
企業になる事が永遠の目標だと感じておる次第です。

信念こそが我が命。 己を信じ信念を貫き通す事で 天で見守ってくれているであろう
先代に恥じないよう まい進していく次第でござります。

本年は 平成という時代が終わり新しい時代の幕開けとなる1年になります。

まだまだ 立ち止まれない現状の下、本年も スピード感を持って“飛躍”できるよう
全社員一丸となって実りのある1年にしていきたいと思っております。

今年一年が皆様にとりまして
素晴らしい年でありますよう ご祈念申し上げますとともに
本年も変わらぬご支援、ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

2019年 元日

藤栄ホールディングス株式会社
代表取締役
グループCEO 川口晋司